



La chine signe un accord de partenariat de 60 milliards de dollars lors du sommet de la coopération économique sino-africaine.

La coopération sino-africaine se présente comme un coopération gagnant-gagnant qui profitera à la chine, à l'Afrique et au Cameroun en particulier. Cet accord d'investissement permettra à l'Afrique de lutter contre l'insécurité, de booster la construction des infrastructures en acquiesçant le développement que le continent noir a tant attendu.

Ce sera pareillement une occasion pour les entreprises chinoises d'investir dans les pays africains. Le président Xi Jinping et de nombreux présidents africains, ont profité de ce 7eme forum de leur coopération multilatérale pour pallier les difficultés africaines. Il reste à noter que cet investissement chinois en Afrique est sans intérêts.